

## **Se viene el tren directo entre Santiago y Concepción**

El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT) inició oficialmente los estudios de prefactibilidad para el proyecto "Acceso Norte Ferroviario a Concepción", una ambiciosa propuesta que busca habilitar una conexión directa entre Santiago y la capital del Biobío por tren. Esta nueva ruta, que se sumaría a la red nacional de transporte, promete transformar la movilidad entre ambas regiones, reduciendo tiempos de viaje y mejorando la eficiencia logística del transporte de carga. El proyecto, encargado al Programa de Vialidad y Transporte Urbano (Sectra), tendrá un costo superior a los 1.260 millones de pesos y será ejecutado por las consultoras Solutiva y VyR. Se espera que sus resultados estén disponibles en un plazo de 36 meses. Actualmente, para llegar en tren a Concepción desde Santiago, es necesario tomar un desvío por el ramal a Yumbel, lo que alarga el recorrido y resta competitividad al modo ferroviario. La nueva vía busca solucionar este cuello de botella con un acceso directo por el norte de la ciudad.